

RINDE PROTESTA ENTRE PROTESTAS

Cobijada por la mayoría integrada por las bancadas de Morena, del PRI y del Partido Verde en el Senado de la República, Rosario Piedra Ibarra rindió protesta como presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) en medio de golpes, jalones, protestas, descalificaciones y señalamientos de fraude en su elección. **A12**



CORTESÍA: JUAN VAZQUEZ

Durazo tiene la peor reputación en medios

- Lidera cobertura negativa entre secretarios de Estado: análisis
- Operativo fallido contra Ovidio pega al titular de Seguridad

JUAN RICARDO PÉREZ-ESCAMILLA
—nacion@eluniversal.com.mx

Luego de atravesar por el mes más difícil de su gestión al frente de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) con la captura y liberación de Ovidio Guzmán en Sinaloa, así como los enfrentamientos que dejaron casi 30 muertos en Aguillilla, Michoacán, y Tepochica, Guerrero, Alfonso Durazo fue el secretario del gabinete federal con peor evaluación en los medios durante octubre, muestra el Análisis de Reputación Mediática de Actores.

La controversia que se abrió por el operativo fallido en Cuiliacán generó a Durazo 83% de su cobertura, toda negativa, revela el estudio realizado para EL UNIVERSAL.

Los secretarios de Estado con mejor cobertura

(Octubre 2019)



Alejandra Frausto (Cultura)

Arturo Herrera (SHCP)

Marcelo Ebrard (SRE)

Destaca también que desde julio de este año, cuando se realizó la primera evaluación en medios del gabinete, el titular de la SSPC fue el secretario fe-

deral con el peor registro en esos meses y septiembre.

En contraste, el cuadro de honor lo encabeza Alejandra Frausto, secretaria de Cultura, quien por pri-

mera vez tuvo la mejor cobertura, impulsada en 71% por el homenaje al cantante José José en Bellas Artes después de su fallecimiento.

Le sigue en cobertura favorable el secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, gracias a las negociaciones que lideró con el sector empresarial para las modificaciones a las iniciativas fiscales del próximo año.

En tercer lugar se ubica Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, quien registró una cobertura positiva en los medios de 41%. Entre los factores que contribuyeron a que el canciller mejorara su posición están las negociaciones con Estados Unidos para el control del tráfico de armas, así como la solicitud de extradición de Karime Macías, esposa del exgobernador de Veracruz Javier Duarte.

NACIÓN A4

Evo Morales: el Presidente de México me salvó la vida

● EU critica la "hipocresía" del gobierno mexicano por decir que no interviene, pero refugia a quien cometió fraude

ARIADNA GARCÍA, ALBERTO MORALES Y MANUEL ESPINO
—nacion@eluniversal.com.mx

Al arribar a la Ciudad de México en calidad de asilado político tras un periplo de más de 10 horas, el ex presidente de Bolivia Evo Morales señaló: "Estamos muy agradecidos porque el Presidente de México me salvó la vida".

Tras ser recibido en el aeropuerto capitalino por el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, Morales resaltó que "mientras tenga vida seguimos en política, mientras tenga vida sigue la lucha".

En sesión urgente de la OEA, Estados Unidos y México chocaron posturas. El representante estadounidense, Carlos Trujillo, llamó "hipocresía" la postura de México de no intervención mientras que ahora apoya a quienes cometieron, dijo, fraude electoral masivo.

EL DATO



BERENICE FRECOSO. EL UNIVERSAL

Bienvenida

El exmandatario de Bolivia fue recibido ayer por el canciller Marcelo Ebrard en el aeropuerto capitalino.

NACIÓN A10



ARMANDO MARTÍNEZ. EL UNIVERSAL

POLICÍAS SE ENFRENTAN CON POLICÍAS

● En la prueba del protocolo para marchas, oficiales de la CDMX se enfrazaron a golpes con agentes federales que protestaban por su incorporación a la Guardia Nacional. **A22**

Hackers exigen a Pemex 5 millones de dólares

NOÉ CRUZ SERRANO Y REUTERS

—cartera@eluniversal.com.mx

Los hackers que atacaron la red interna de Pemex le exigen un pago de 5 millones de dólares, luego de que la petrolera perdió el plazo para tener un "precio especial" y liberar sus sistemas, dijo Reuters.

La madrugada del domingo se detectó un ataque contra la empresa que la forzó a apagar equipos de cómputo en todo el país, inhabilitando, entre otros, los sistemas de pago, de acuerdo con empleados y correos electrónicos internos.

Información a la que tuvo acceso este diario muestra que los recor-

565

BITCOINS pidieron de rescate. El ataque afectó el equipo informático de la petrolera.

tes al presupuesto de Pemex, desde la administración pasada y en el primer año de este gobierno, comprometieron la seguridad de sus sistemas informáticos.

CARTERA A30

CHÉCATE

DIABETES A LA VISTA

Si estás en la antesala de este mal, con cambio en la dieta y ejercicio puedes revertirlo. **U1**



UD

"MACANEAN" POR OLÍMPICOS

EL PROYECTO BEISBOLERO DE AMLO, POR CONSEGUIR BOLETO A TOKIO 2020. **B7**



ESPECTÁCULOS

DISNEY, EL REY DE LA TAQUILLA

Muestra su poderío al colocar 6 películas entre las 10 más vistas en 2019 en cines mexicanos. **C1**

CULTURA

A LA BAJA, FERIA DE LIBRO INFANTIL

La improvisada edición de este año tuvo en el primer fin de semana una caída de 50% en ventas. **A35**

OPINIÓN

NACIÓN

Carlos Loret de Mola A2
Ana Paula Ordorica A2
Salvador García Soto A9
Alejandro Hope A9
Raúl Rodríguez A14
José Carreño Carlón A16

Ignacio Morales L. A16
Fabrizio Feliciani A16
Arturo Sarukhán A17
Gabriel Guerra A17
Patricia Pozos A17
Francisco Suárez D. A17



Héctor de Mauleón

"Varios comisarios de Seguridad y Tránsito del Estado de México fueron convocados en enero pasado a reunirse con operadores del crimen organizado". **NACIÓN A8**

\$19.61

DÓLAR AL MENUDEO